

Dortmund, 21.12.2021

Liebe Eltern und Sorgeberechtigte,

ein ganz besonderes Jahr liegt (fast) hinter uns:

Das Jahr 2021 ist für uns alle geprägt durch die Corona-Pandemie:

Distanzlernen, Wechselunterricht, Notbetreuung, digitale Lernangebote, Schnelltests, Lolli-Tests, Quarantänemaßnahmen, Maskenpflicht, Abstandsregeln, Hygienemaßnahmen, keine klassenübergreifenden Angebote....

Mit all diesen Dingen mussten sich die Schülerinnen und Schüler, die Eltern und die Lehrkräfte auseinandersetzen.

Danke an dieser Stelle dafür, dass Sie als Eltern sehr verantwortungsvoll mit unserer Schule zusammengearbeitet haben und wir viele Dinge gemeinsam gut bewältigen konnten.

Mit Beginn des Unterrichts nach den Weihnachtsferien am 10.01.2022 gibt es eine Änderung bei dem Lolli-Test-Verfahren:

Ab Januar 2022 müssen wir an jedem Probenstag (Montag und Mittwoch) für jede Schülerin/ jeden Schüler eine Einzelprobe an das Labor weitergeben. Das hat den Vorteil, dass Sie als Eltern unmittelbar von dem Labor benachrichtigt werden können, falls ein positiver Befund vorliegt. Sie können aber auch selbst den Befund für Ihr Kind einsehen. Hierzu erhalten Sie an den Test-Tagen über das Mitteilungsheft Ihres Kindes einen QR-Code.

Sie können den Code mit einem Handy scannen und werden automatisch zur Seite des Labors geleitet oder Sie geben den QR-Code (Kombination aus Buchstaben und Zahlen) auf folgender Seite ein:

<https://onlineportal.zotzklimas.de/b2b-erfassung/>

Falls Sie weitere Fragen zu dem Testverfahren haben, können Sie sich gerne auf der Seite des Schulministeriums NRW informieren oder sprechen Sie uns an.

Wir wünschen Ihnen und allen Menschen in Ihren Familien ein friedvolles Weihnachtsfest und alles Gute für das Jahr 2022!

Vor allem wünschen wir Ihnen Gesundheit und hoffen mit Ihnen, dass bald wieder ein „normaler“ Alltag möglich ist und die Corona-Pandemie unser Leben nicht mehr so stark bestimmt.

Mit freundlichen Grüßen

Annette Angermann, Schulleiterin

Klaus Glasmeyer, stellv. Schulleiter

--